

Retira Invea sellos de Plaza Izazaga; prevén reapertura

**ELBA MÓNICA BRAVO
Y ALEJANDRO CRUZ**

Personal del Instituto de Verificación Administrativa (Invea) del gobierno de la Ciudad de México retiró los sellos de suspensión de actividades que colocó hace 12 días en Plaza Izazaga 89, por lo que se prevé que se permita nuevamente el comercio en el inmueble de mil 600 locales en 16 niveles.

De acuerdo con comerciantes consultados, la mañana de ayer llegaron trabajadores del Invea para notificar que del 12 de diciembre al 12 de enero de 2025 permitirán la operación de la plaza conocida también como México Mart.

Fuentes del gobierno de la Ciudad de México señalaron que se llegó a un acuerdo con los comerciantes para que puedan regresar a su actividad durante esta temporada.

Explicaron que la instrucción para retirar los sellos fue de la Secretaría de Gobierno, y que por ese motivo suspendieron las labores para que los locatarios sacaran la mercancía del inmueble, labor que iniciaron el pasado 4 de diciembre con el empaquetado de los artículos y su retiro desde el viernes 6.

Las fuentes consultadas señalaron que aún se afinan las condiciones en la que volverán a operar los vendedores, pero esperan que oficialmente hoy se den a conocer en una conferencia que encabezará la jefa de gobierno, Clara Brugada, con motivo de la verbena navideña que realizará la administración local.

Desde el 3 de diciembre se han realizado mesas de diálogo entre comerciantes y autoridades capitalinas, lo que permitió que los locatarios iniciaran el retiro de la mercancía de la plaza a pesar de la colocación de los sellos de suspensión, cuya medida fue aplicada porque los dueños del inmueble carecen de la licencia de fusión de predios de Izazaga 89 y Nezahualcōyotl 120.

El 28 de noviembre, personal de la Secretaría de Economía encabezó un operativo en el que confiscó, en algunos locales, mercancía de la que no se acreditó su legal propiedad, así como el anuncio de que se iniciaría un proceso de extinción de dominio del edificio.

Entrevistada en la calle Nezahualcōyotl, Susana Correa, comerciante de la plaza, comentó que no fue notificada de una posible apertura del in-

mueble, al señalar que esta semana correspondía el retiro de mercancía de los pisos 7 al 10. "Somos muchos mexicanos los que estamos en regla y tenemos facturas".

En los accesos al inmueble permanecen cartulinas en las que se lee "Por indicación de los dueños, cerrado temporalmente", mientras el resguardo de los elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana que permaneció desde la noche del pasado 30 de noviembre se retiró minutos antes de las 20 horas de ayer.





▲ La fachada de la conocida como México Mart amaneció sin los sellos de suspensión y anoche se retiraron los elementos de la SSC.
Foto Alfredo Domínguez

